

Neueste elegante Jugendschriften

aus dem

Verlage von Eduard Trewendt in Breslau.

Die jungen Pelzjäger im Gebiet der Hudsonsbay = Compagnie.

Ein Naturgemälde zu Lust und Lehre
für die reisere Jugend gebildeter Stände von Karl Müller.

8. Mit 8 Bildern in Farbendruck. Eleg. geb. Preis 1 Thlr. 22½ Sgr.

Der durch seine früheren Jugendschriften rühmlichst bekannte Verfasser führt seine jungen Leser in dem vorliegenden Werke in jene große Region am Nordrand des amerikanischen Festlandes und am Saum der Eis- und Schneewelt der Polarzone, welche gewöhnlich unter dem Namen der „Pelzregion“ bekannt ist. Dort haufen nämlich in wilder Freiheit jene verschiedenartigen pelztragenden Thiere, welche einen eigenen Handelszweig hervorgerufen haben, den sogenannten Pelzhandel, dessen eigenhümliche Einrichtung in dem Buche beschrieben ist. Auf eine höchst anziehende Weise wird auch das Leben jener kühnen und ausdauernden Menschenklasse geschildert, welche den Fang und die Jagd der Pelzthiere betreibt und den Transport der Pelzwaaren aus den Eindrücken im Innern bis an die schiffbaren Ströme und über diese nach den größeren Niederlagen in Canada oder an den Küsten des Oceans vermittelt. Da der Verfasser sich bei der Schilderung der Natur dieser nördlichen Zone und des Thier- und Pflanzenlebens in derselben streng an die Wahrheit und die Gehege der Natur gehalten hat, so kann die reisere Jugend nicht allein Unterhaltung, sondern auch mannichfache Belehrung aus dem Buche schöpfen.

Die jungen Büffeljäger

auf den Prairiesen des fernen Westens von Nordamerika.

Ein Naturgemälde zu Lust und Lehre
für die reisere Jugend gebildeter Stände von Karl Müller.

Zweite Aufl. 8. Mit 8 Bildern in Farbendruck. Eleg. geb. Preis 1 Thlr. 22½ Sgr.

Die Schrift ist eine freie und wesentlich veränderte und bereicherte Bearbeitung von Kapitän Wayne Reid's trefflicher Jugendschrift „The Boy Hunters.“ Sie ist bestimmt für die reisere männliche Jugend und schildert das Leben auf den Prairiesen Nordamerikas mit seltener Treue und Lebendigkeit. Um dem Ganzen ein spannendes Interesse zu verleihen, ließ es der Verfasser nicht bei der Entwerfung einer Reihe von einzelnen Schilderungen bewenden; er legte vielmehr eine Erzählung, deren Helden die jungen Büffeljäger, zu Grunde, und an diese Erzählung, die sich gleich einem Faden durch das Buch hindurch zieht, knüpfte er nun geschickt, aufseiner ganz unabsichtlich, seine meisterhaften Schilderungen. Dabei ging er so gewissenhaft zu Werke, daß er keine Erscheinung, kein Thier, keine Pflanze, keine Situation in den Bereich seiner Darstellung zog, als wozu ihn die Beobachtung des Lebens auf der Prairie berechtigte. Aus diesem Grunde ist aber eben die Schrift höchst lehrreich und ein wirkliches Meisterstück in ihrer Art. Die Bilder sind sämtlich schön, theilweise ausgezeichnet.

Die jungen Canoeros des Amazonenstromes.

Ein Naturgemälde aus dem tropischen Südamerika
zu Lust und Lehre für die reisere Jugend gebildeter Stände von Karl Müller.

8. Mit 8 Bildern in Farbendruck. Eleg. geb. Preis 1 Thlr. 22½ Sgr.

Der sehr beliebte Erzähler bietet eine Erzählung, welche das tropische Südamerika darstellt, von der peruanischen Küste am stillen Ocean über die Cordilleren durch die Binnenwälder jenseits derselben zu den großen Strömen. Freilich ist diese Schrift vorzugsweise für die reisere Jugend bestimmt, allein wir können sie um so mehr im Allgemeinen auch für ältere und erstere Leser empfehlen, als dem Verfasser viele Notizen von Reisenden mitgetheilt worden sind, deren Benutzung dem Buche höhere Bedeutung verleiht.